

PRESSEMITTEILUNG

Ruhestand nach 50 Jahren Bergmannsheil

Letzter Dienst und Verabschiedung für OP-Fachpflegerin

Bochum, 17. August 2022. 50 Jahre war Anette Michel im Bergmannsheil tätig, heute (17.08.22) hat sie nach getaner Arbeit den Ambulanz-Operationsbereich zum letzten Mal verlassen – und wechselt jetzt in den wohlverdienten Ruhestand. 1972 begann sie die Ausbildung in der Pflegeschule des Bergmannsheils, um dann im Anschluss in den OP-Pflegedienst der Klinik zu wechseln. Ein Aufgabenfeld, das sie bis zuletzt nicht mehr losgelassen hat. Im Laufe ihres langen Berufslebens hat die Fachkrankenschwester für OP-Pflege in verschiedensten Bereichen des OP-Zentrums am Bergmannsheil gewirkt: Vom septischen OP über den Herz-OP bis zum Ambulanz-OP war alles dabei. Viele Kolleginnen, Kollegen und Vorgesetzte hat sie kommen und gehen gesehen und auch baulich veränderte sich ihr Arbeitsbereich mehrere Male. Denn in ihrer Dienstzeit wurde der OP-Bereich zweimal komplett neu gebaut. Der jüngste Neubau des OP-Zentrums wurde 2018 finalisiert.

„Es hat mir immer großen Spaß gemacht.“

„Bei all den vielen Veränderungen, die ich hier erlebt habe: Mir hat die Arbeit hier immer großen Spaß gemacht“, sagte Anette Michel. Sie zeigte sich sichtlich gerührt, als Kolleginnen und Kollegen gemeinsam mit Vertreterinnen und Vertretern der Pflegedirektion, des Personalbereichs und dem Direktor der Chirurgischen Universitätsklinik noch einmal zusammenkamen, um ihr „Adieu“ zu sagen und ihr für die langjährige, wertvolle und kollegiale Mitarbeit zu danken. Abschließend noch einmal ein schönes Zeichen, denn ihre eigentliche Verabschiedung hatte bereits vor einigen Wochen stattgefunden.



Letzte Schicht für Anette Michel, die nach 50 Jahren im Bergmannsheil in den Ruhestand geht. Bildnachweis: R. Jopp, BG Universitätsklinikum Bergmannsheil



Viele Kolleginnen und Kollegen nutzen die Gelegenheit, Anette Michel (3.v.l.) anlässlich ihres letzten Dienstes im Ambulanz-OP des Bergmannsheils zu verabschieden. Bildnachweis: R. Jopp, Bergmannsheil

Über das Bergmannsheil

Das BG Universitätsklinikum Bergmannsheil zählt zu den größten Akutkliniken der Maximalversorgung im Ruhrgebiet. 1890 als erste Unfallklinik der Welt zur Versorgung verunglückter Bergleute begründet, vereint das Bergmannsheil heute 23 hoch spezialisierte Kliniken und Fachabteilungen unter einem Dach. Rund 2.200 Beschäftigte stellen die qualifizierte Versorgung von rund 84.000 Patienten pro Jahr sicher. Weitere Informationen: www.bergmannsheil.de

Über die BG Kliniken

Das BG Universitätsklinikum Bergmannsheil gehört zur Unternehmensgruppe der BG Kliniken. Die BG Kliniken sind spezialisiert auf die Akutversorgung und Rehabilitation schwerverletzter und berufserkrankter Menschen. An 13 Standorten versorgen über 15.000 Beschäftigte mehr als 525.000 Fälle pro Jahr. Damit sind die BG Kliniken der größte öffentlich-rechtliche Krankenhauskonzern in Deutschland. Träger der BG Kliniken sind die gewerblichen Berufsgenossenschaften und Unfallkassen. Weitere Informationen: www.bg-kliniken.de

Medienkontakt:

Robin Jopp
Leitung Stabsstelle Unternehmenskommunikation
Berufsgenossenschaftliches Universitätsklinikum Bergmannsheil gGmbH
Bürkle de la Camp-Platz 1
44789 Bochum
Tel.: +49 (0)234 302-6125
E-Mail: robin.jopp@bergmannsheil.de

Melina Jasmine Kalwey
Referentin Stabsstelle Unternehmenskommunikation
Berufsgenossenschaftliches Universitätsklinikum Bergmannsheil gGmbH
Bürkle de la Camp-Platz 1
44789 Bochum
Tel.: +49 (0)234 302-3597
E-Mail: melina.kalwey@bergmannsheil.de